



DEPARTAMENTO DE ENFERMERÍA

Unas jornadas debatirán sobre la calidad de vida de los diabéticos

S. H.

■ HUELVA. La Universidad de Huelva acogerá la próxima semana, la celebración de las IV Jornadas de Enfermería y Comunidad: estrategias de vida saludable en personas diabéticas, organizadas por el Departamento de Enfermería, en colaboración con la Asociación Huelva Diabetes (AsHuDi). Están dirigidas a los miembros de las asociaciones relacionadas con el tema, colectivo de Enfermería y profesionales so-

ciosanitarios y se desarrollarán en el Salón de Actos de la Facultad de Derecho durante los días 10, 11, 12, 13 y 14 de mayo.

Las jornadas comenzarán el lunes a las 17 horas, con la ponencia *La diabetes, un reto pendiente de la Salud Pública*, a cargo de Francisco Márquez Márquez, médico de familia. A continuación interverá Susana Bernal Cerrato, de la Unidad de Endocrinología Pediátrica del Hospital Juan Ramón Jiménez, que presentará la ponencia *El niño diabético: problemas de la atención especializada en Pediatría*.